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  政府就區議會角色、職能及組成的檢討而展開的公眾諮詢今天

（七月三十一日）結束。諮詢在今年四月二十七日開始，為期三個多

月，政府收到來自十八個區議會、立法會、社會上不同界別，及市民

多方面的意見，其中以書面發表的意見書超過一百份。  
 
  民政事務局局長何志平說︰「我們會小心整理搜集到的所有意

見，加以詳細考慮後才決定會否修訂諮詢文件所提出的各項建議，使

能強化區議會在地方行政的角色，並確保地區的需要得到迅速回應，

達到施政『以人為本』的最終目標。」  
 
  政府發表區議會檢討文件後，民政事務局局長何志平即率領民政

事務局及政制事務局的高層官員到訪十八區區議會，聽取區議員的意

見；而全部十八個區議會都清晰地表達了支持這次檢討的方向。   
 
  民政事務總署也舉辦了三場公眾諮詢論壇，並設立了網頁，及透

過電郵和傳真收取市民的意見。  
 
  何志平說︰「總結過去三個月收到的所有意見，大眾最關注的問

題大致有五項︰設施運作及管理模式、撥款機制、議員酬金及營運開

支津貼、民政事務專員的角色，和整體的政制發展。」  
 
  「初步的分析顯示，區議會和市民大眾都普遍支持讓區議會參與

管理部分地區設施、強化民政事務專員的角色，及加強政府與區議會

的溝通等建議。」  
 
  何志平表示，由於得到普遍支持，讓區議會參與管理部分地區設

施的試驗計劃將如建議般於明年（ 2007 年）一月，在幾個選定的地

區展開。  
 
  他說︰「為了爭取時間，民政事務局及轄下的民政事務總署和康

樂及文化事務署，即將展開人力資源、檢視區議會撥款守則、調整區

議員薪酬及營運開支津貼等各方面的籌備工作，務求令試驗計劃能順

利地推行。」  
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